



SIRO GARANTIE

Ihr Vorteil beim Kauf eines kompletten SIRO LED Systems

Wir bei SIRO stehen für Qualität und Langlebigkeit. Deshalb bieten wir Ihnen eine exklusive Garantieerweiterung für unsere sortenreinen LED-Produkte an.

Standardgarantie

Auf alle unsere einzelnen LED-Produkte gewähren wir standardmäßig eine Herstellergarantie von **2 Jahren** ab Kaufdatum.

Erweiterte 4-Jahres-Garantie

Profitieren Sie von der doppelten Sicherheit! Wenn Sie sich für ein vollständiges, sortenreines SIRO LED System entscheiden, verlängern wir die Garantiezeit kostenlos auf insgesamt **4 Jahre**.

Was ist ein sortenreines SIRO LED System?

Ein sortenreines System besteht aus aufeinander abgestimmten Komponenten der Marke SIRO, die zusammen in einer Installation verwendet werden. Um die 4-Jahres-Garantie zu erhalten, muss Ihr Kaufnachweis mindestens die folgenden Komponenten der Marke SIRO für eine zusammenhängende Installation ausweisen:

- **SIRO LED Netzteil** (Transformator/Treiber)
- **SIRO LED Leuchtmittel** (z.B. LED-Streifen, Einbauleuchte)
- (Optional) **SIRO LED Steuerung** (z.B. Dimmer, Controller, Schalter)

Durch die Verwendung eines kompletten SIRO-Systems stellen Sie die optimale Kompatibilität und Leistungsfähigkeit Ihrer Beleuchtung sicher, was wir mit einer verdoppelten Garantiezeit belohnen.

Garantieausschluss

Ausgeschlossen von dieser Garantie sind Mängel und Schäden, die auf unsachgemäße Verwendung, Anwendungsfehler, fehlerhafte Installation oder eigenmächtige Manipulation der Produkte zurückzuführen sind.



SIRO WARRANTY

Your Benefit When Purchasing a Complete SIRO LED System

At SIRO, we stand for quality and durability. That is why we offer an exclusive warranty extension for our single-brand LED products.

Standard Warranty

We provide a standard manufacturer's warranty of **2 years** from the date of purchase on all our individual LED products.

Extended 4-Year Warranty

Benefit from double the security! If you choose a complete, single-brand SIRO LED system, we will extend the warranty period to a total of **4 years** free of charge.

What is a single-brand SIRO LED System?

A single-brand system consists of mutually compatible components from the SIRO brand, used together in one installation. To qualify for the 4-year warranty, your proof of purchase must show at least the following SIRO brand components for a coherent installation:

- **SIRO LED Power Supply** (Transformer/Driver)
- **SIRO LED Lighting** (e.g., LED Strips, Recessed Lights)
- (Optional) **SIRO LED Control Unit** (e.g., Dimmer, Controller, Switch)

By using a complete SIRO system, you ensure the optimal compatibility and performance of your lighting, which we reward with a doubled warranty period.

Warranty Exclusion

Excluded from this warranty are defects and damages resulting from improper use, application errors, incorrect installation, or unauthorized manipulation of the products.